



Les soulèvements de la terre, Sainte-Soline, 2023

ÉCOLOGIE À la suite de la création de la commission écologie au congrès de 2008, les mobilisations autour de la CoP15 (Conférence des Parties) en décembre 2009 à Copenhague marquent concrètement l'engagement écologique de l'Union syndicale Solidaires. Le collectif Urgence Climat Justice Sociale se joint à l'initiative du collectif belge « Climat et Justice Sociale ». Celui-ci affrète « Un Train pour Copenhague » qui transportera depuis Bruxelles près de 800 militant-es dont une délégation Solidaires jusqu'à Copenhague pour se joindre aux mobilisations. **Didier Aubé**, secrétaire national de l'Union syndicale Solidaires et membre de Sud PT. Et aujourd'hui? Nous avons été

à l'initiative de Alliance écologiques et sociales en 2020. Avec d'autres syndicats et association nous avons construit un plan de sortie de crise. La reconversion écologique est aujourd'hui une urgence pour beaucoup de structures de Solidaires. Qu'il s'agisse de la mobilisation contre le projet d'autoroute A69, contre les méga bassines ou contre le Lyon-Turin, les Solidaires locaux sont très impliqués dans ces luttes. Face aux projet écocidaire nous proposons des projets alternatifs. Ces quelques exemples montrent l'implication grandissante des équipes Solidaires pour aller concrètement vers la transformation écologique et sociale de la société que nous défendons. **Julie Ferrua**

Larzac, 2003, base des militant-es Solidaires organisateur-ices



Numéro 78, novembre 2016

Expressions

Numéro 78 - novembre 2016 - 1 euro

Solidaires

Journal de l'Union syndicale Solidaires

en Lutte

